

# SINTRACARBÓN

## Negociación colectiva 2024

### Con la segunda oferta Cerrejón humilla la dignidad de los trabajadores

Barranquilla, 1 de febrero de 2024 – Com15Neg2024

Hemos recibido esta tarde la segunda oferta de Cerrejón a través de su comisión negociadora, al igual que la anterior, podemos calificarla como miserable. Es una propuesta que hace énfasis en una vigencia a cinco años, limitándose a incrementar el bono a la firma de 25 a 30 millones. Pero desconociendo las necesidades que tenemos en materia de salud, educación, plan de desarrollo individual, vivienda y sobre nuestras patologías, es decir, todas aquellas necesidades laborales y de nuestra vida cotidiana y, sobre todo, aquellas que garantizan el bienestar de nuestras familias.

Hacemos un llamado a la reflexión a nuestras bases sobre lo efímero que es ese bono a la firma que ofrece hoy Cerrejón, frente a la permanencia e incremento que tienen todos los gastos necesarios para sacar adelante a nuestras familias. A este respecto, Cerrejón solo ofrece indexación.

Recordemos las experiencias de los compañeros de Sintracermatoso, la USO, y Sintramienérgica, que han firmado convenciones a cinco años. Ese tiempo lo han utilizado las empresas para emprender acciones políticas y desmovilizarlos. El que no conoce su historia, está condenado a repetirla. No queremos que esto ocurra, ni con esta organización, que ha puesto hasta muertos para alcanzar los beneficios que hoy tenemos, ni mucho menos con nuestras bases.

Si hoy aceptamos esta oferta de la compañía, en dos años estaremos lamentando no poder actualizar nuestros salarios, afrontar los incrementos en educación, suplir la necesidad de adquirir una vivienda digna, entre tantas otras a las que hoy Cerrejón solo ofrece un rotundo no. En ese momento lamentaremos la decisión y veremos insignificante un bono que hoy aparenta solucionar nuestros problemas, sin acercarse siquiera a hacerlo.

Hoy es el día 23 de la etapa de arreglo directo, quiere decir que aún quedan 17 días de negociación. Esta comisión, como es costumbre en Sintracarbón, quiere alcanzar un acuerdo por la vía del diálogo, pero si la compañía insiste en mantener su posición inmovilista frente a nuestras peticiones, en unidad con la base estamos en capacidad de darle una respuesta política en las urnas, cuando llegue el momento de hacerlo.

Hacemos un llamado a nuestros representados a que estén atentos a las orientaciones de la dirigencia sindical, solo en pie de lucha y en unidad, podremos llegar a nuestro objetivo final, el cual es, firmar una convención colectiva de trabajo acorde a las necesidades que libre y democráticamente hemos expresado en nuestro pliego de peticiones, basados en las inmensas ganancias que le hemos producido por más de 40 años a esta multinacional y que hoy, para ella, solo nos merece el desprecio y la humillación.

**¡En Esta Negociación #YoSoySintracarbón!!!**

**COMISIÓN NEGOCIADORA**



Visita nuestro sitio web  
[www.sintracarbon.org](http://www.sintracarbon.org)

Visita nuestras redes sociales  
f @sintracarbon X @sintracarbon\_ @Sintracarbon\_  
@Sintracarbon\_  
▶ SINTRACARBON SINTRACARBON